

02	Editorial
03-06	Rencontre
07	Décanat / Formation
08	Décanat
I-VIII	Cahier romand
09-11	Agenda paroissial
12-13	Vie des paroisses
14	Livre de vie
15	Horaires Adresses
16	Méditation

PAR L'ABBÉ JEAN-FRANÇOIS LUISIER
PHOTO: CC LINNAEA MALLETTTE

« Je connais des gens qui ont traversé les évangiles mais n'ont pas été traversés par l'Évangile! »

Le journal d'octobre nous laisse émerveillés au milieu des couleurs d'un bel automne. Colorée tout autant, la délégation des jeunes du Valais qui sont allés aux JMJ: ils sont revenus, eux aussi, avec des couleurs plein la tête. Celles des drapeaux et des bannières qui ont symbolisé toutes les nations réunies en Dieu. « Nous sommes catholiques, nous sommes universels! », répétaient nos évêques.

Le quotidien de ce pèlerinage planétaire était, pour les groupes de jeunes parsemés dans tout Lisbonne, de chercher le matin la nourriture de l'âme et celle du corps: trouver la catéchèse dans la bonne langue et puis le bon resto où la queue ne serait pas trop longue. Bel enthousiasme et belle parabole pour notre nouvelle année pastorale: chercher les bonnes nourritures du corps et de l'âme. Un évêque là-bas nous disait: « **Je connais des gens qui ont traversé les évangiles mais n'ont pas été traversés par l'Évangile!** »

Le dossier du mois d'octobre nous rappelle les perpétuelles mises à jour de la catéchèse dans ses moyens pour que les enfants et les familles se laissent saisir par de belles conversations avec Dieu. Serons-nous traversés dans le cœur par la Parole du Christ? Traverserons-nous nos week-ends à l'écoute de ce que Dieu nous dit par la liturgie? Vivrons-nous nos repas du dimanche, la nourriture du corps et de l'esprit de famille en goûtant d'abord à l'antipasto: la liturgie de la parole et du pain offerte par l'Église à l'église la plus proche?

« Vous devez savoir en quoi vous croyez; vous devez connaître votre foi avec la même précision avec laquelle un spécialiste en informatique connaît le système d'exploitation d'un ordinateur, vous devez la comprendre comme un bon musicien connaît sa partition. » (Benoît XVI)

Bon courage pour balayer les feuilles d'automne... Bonne route dans ce magazine pour se reconnecter à *L'Essentiel!*



Les feuilles d'automne...

IMPRESSUM

Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51
1890 Saint-Maurice

Directeur

Yvon Duboule

Rédacteur en chef

Nicolas Maury

Secrétariat de rédaction

Nicolas Maury
Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36
E-mail: bpf@staugustin.ch

Service publicités

Saint-Augustin SA
CP 51
CH-1890 Saint-Maurice

Abonnement

Journal des Paroisses
Rue Saint-Guérin 3, 1950 Sion | Tél. 027 323 68 20
IBAN: CH71 0900 0000 1763 1382 8
Fr. 40.- | De soutien: Fr. 50.-

Rédaction locale

Jean-Hugues Seppéy, Chanterie 2, 1950 Sion | Tél. 079 442 09 35

Équipe de rédaction

Marie-Renée Clivaz, Philippe D'Andrès,
Antoine Gauye, Régis Micheloud,
David Roduit, Jean-Hugues Seppéy

Maquette

Essencedesign SA, Lausanne

Couverture

Le nouvel orgue bleu de Bramois.
Photo: François Roten